

Émilie Belina Richard

Luna,  
princesse de Noël





# Chapitre 1

Luna, était une magnifique jeune fille aux longs cheveux blonds et bouclés. Au beau milieu de ses cheveux, elle avait fait une très jolie mèche rose dont elle était très fière. Luna était une jeune fille qui avait encore des rêves plein la tête. Comme toutes les jeunes filles de son âge, elle rêvait de rencontrer le grand amour, de partir en folles escapades avec lui, et de vivre d'aventures. Malheureusement, Luna était vouée à un tout autre destin. Fille de celui que l'on surnomme couramment chez nous « Le Père Noël », elle appartenait en réalité à une grande famille royale. Le pays des neiges était entièrement sous son règne. Chacun y vivait paisiblement dans l'attente du grand jour de Noël qui venait une fois l'an, illuminer la ville et lui donner des airs de fêtes. Les sapins brillaient de toutes leurs guirlandes, chacun décorait sa maison et ce serait à qui aurait la plus belle. Tous les habitants du village, à l'exception de quelques commerçants de proximité, travaillaient à la fabrique de jouets. Peintre,

menuisier, concepteur, ingénieur... chacun amenait son savoir faire pour que tout soit prêt pour le grand jour. Comme chacun le sait, le 24 décembre au soir, celui qui au pays des neiges était roi, parcourait le monde afin de déposer les cadeaux au pied des sapins de Noël. Bien des gens s'étaient un jour demandés de quelle façon il pouvait ainsi les distribuer dans toutes les maisons en une seule nuit. Le décalage horaire, avouons le, aidait beaucoup. Mais il avait en sa possession une horloge magique qui lui permettait de remonter le temps autant qu'il le voulait, ce qui lui donnait la possibilité de se trouver à minuit dans chacune des maisons pour y déposer des cadeaux.

Au pays des neiges, chacun attendait avec impatience la nuit de Noël, car au village, c'était une semaine entière de fêtes qui s'ensuivrait. On y dansait, chantait, riait, mangeait. On dormait peu, profitant de chaque instant.

Luna, qui se trouvait être la princesse de Noël, avait un grand frère, Hélios, qu'elle aimait plus que tout. Ils avaient à peine quatre ans d'écart et avaient toujours été très proches. Il faut bien dire qu'au pays des neiges tout le monde se connaissait depuis bien longtemps. C'est d'ailleurs cela qui gênait autant Luna. Elle aurait aimé faire des rencontres, parler à de nouvelles personnes, vivre quelque chose de nouveau. Son père avait toujours refusé de l'emmener en traîneau avec lui parcourir le monde et cela la désolait plus que tout.

Ce jour là, Luna regardait le village depuis son

balcon. Le 24 décembre approchait à très grand pas et chacun s'affairait déjà aux festivités du grand jour. Vêtue d'une magnifique robe rose et blanche avec (bordée de/ confectionnée en ...) de la fourrure, Luna s'ennuyait. Elle aurait aimé réussir à partager la joie des habitants mais il lui manquait quelque chose : de la nouveauté.

Elle laissa échapper quelques notes de sa magnifique voix.

– « Être une princesse de Noël,  
Un pays loin des querelles de tous,  
Une chose rêvée par tant d'autres  
mais des rêves bien loin des miens,  
Je veux vivre loin des étoiles  
Une aventure digne des plus grands romans  
Rencontrer celui qui me fera rire,  
Et qui me montrera comment je peux vivre  
Je veux une vie différente de la leur  
Une de celles qui attendent leur heure  
Pour m'emporter loin dans un souvenir  
Partir ailleurs dans un monde inconnu »

Hélios arriva derrière elle et posa sa main sur son épaule. Luna se retourna vers lui.

– Sœurette, encore en train de rêver d'aventures ?

– Je m'ennuie seulement. Si juste une fois papa pouvait m'emmener avec lui. Voir ce qu'il y a là bas, découvrir le visage des enfants lorsqu'ils découvrent les jouets au pied du sapin, voir des nouvelles têtes,

discuter avec des gens pour qui Noël n'est pas le but de leur vie...

Hélios approcha sa tête de celle de sa sœur.

– Tu sais bien que c'est impossible. Être une princesse donne lieu à certaines obligations...

– Ah oui ? Comme d'être enfermée ici comme dans une prison ?!

– Luna !!!

– C'est la vérité ! Et je me fiche que ça vous déplaît à toi et à papa !

Luna lui tourna le dos et se remit à chanter.

– « Laissez-moi vivre ma vie,  
partir au milieu des étoiles,  
Je veux découvrir un monde nouveau  
Fermer les yeux et m'envoler au firmament,  
Je ne veux plus être la princesse de Noël,  
Je veux juste une fois, vivre Noël »

Hélios se mit à chanter à son tour.

– « Tu es héritière d'un trône de cristal,  
Personne ne peut décider de changer ainsi les choses

Tu te dois d'accepter de vivre cette vie  
Dans la féerie d'une nuit magique  
Tu t'élèveras un jour au plus haut des rangs »

Luna le coupa court en se tournant à nouveau vers lui, les bras croisés sur sa poitrine.

– Je ne veux pas. Je ne veux pas de tout ça. Je veux juste vivre ma vie comme je l'entends.

Luna partit en courant. Elle bouscula son frère au passage. La porte claqua derrière elle, et un peu de neige tomba du toit pour atterrir sur la tête d'Hélios. Il râla légèrement et soupira en pensant à sa sœur. Il s'accouda à la rambarde pour regarder le village qui s'illuminait petit à petit. Il fut triste pour sa sœur. Comment pouvait-il l'aider à se sentir mieux ? Il détestait plus que tout ne rien pouvoir faire.

De son côté, Luna se mit à courir. Elle attrapa au passage sa cape de fourrure blanche, mit la capuche sur sa tête et traversa le château, sortit, parcourut les quelques mètres qui la séparaient de l'entrée du village. Elle le traversa sans même se retourner et alla se réfugier dans la forêt, dans une petite cabane qu'elle avait construite il y a bien longtemps. Elle s'effondra sur un tas de couvertures posé sur le sol et se mit à pleurer toutes les larmes de son corps.



## Chapitre 2

La nuit était bel et bien tombée lorsque Luna se redressa. Elle remit ses cheveux en place avec délicatesse. A ce moment là, Marco, le lutin de Noël, fit son apparition dans la petite cabane. Vêtu de rouge et vert, des grelots au bout des chaussures et du bonnet, il ne passait pas inaperçu. Ami de Luna depuis sa naissance, il avait toujours été là pour elle. Il fit un grand sourire.

- Bonjour mademoiselle Luna
- Bonjour Marco
- Vous avez l'air bien triste aujourd'hui. Que se passe-t-il de si horrible par chez vous pour que cela arrache des larmes à la plus jolie des princesses ?

Luna essuya ses larmes d'un revers de la main et sourit à Marco.

- Ma vie est ennuyante. Tu le sais bien toi mon fidèle ami lutin de Noël. Je t'ai toujours dit que je rêvais d'aventures, de découvrir ce qu'il y a au delà de

nos frontières, dans le monde où papa va distribuer ses cadeaux. Je ne veux plus rester ici... Est-ce un crime de vouloir voir le monde ?

Marco secoua la tête, visiblement très triste pour la jeune fille.

– Puis-je faire quelque chose pour aider Miss Luna à retrouver son sourire ?

– Aide-moi à trouver une solution pour partir !

Marco fit un bond en arrière, renversant un petit tabouret posé près de l'entrée. Il le releva.

– Partir ?! Comme dans... vous enfuir ?

Il ouvrit de grands yeux ronds.

– Mais... mais... mais... Vous ne pouvez pas !!!

Luna se leva d'un coup, vexée. Elle haussa le ton.

– Oh non pas toi ! Mon plus fidèle ami, mon confident de toujours, tu ne vas pas te mettre à parler comme papa ! Pas toi !

Marco rougit et baissa la tête. Pour rien au monde il n'aurait voulu blesser son amie.

– Je ne voulais pas vous faire de peine miss Luna. Je vous aime bien trop pour cela.

Et Marco se mit à chanter la chanson des lutins.

– « Nous, nous, nous, lutins de l'hiver

Les sourires nous aimons avoir

Nous, nous, nous lutins de Noël,

Pour être votre ami je ferais tout

Je cours à travers la forêt